

# Deutschlands älteste Glaserei

In Mülheim und Umgebung Ihr erfahrener Ansprechpartner: Glas Scholl

**Glas Scholl ist Deutschlands älteste Glaserei, ihr Ursprung geht auf das Jahr 1727 zurück. Damals befreite König Friedrich Wilhelm I. von Preußen die Glaserfamilie sogar von der Wehrpflicht, um sicher zu stellen, dass weiterhin Glasmalereien und Bleiverglasungen für die Region Duisburg angefertigt werden konnten.**

Bis 1961 wurde das Unternehmen durch die Familie Scholl geführt. Für die folgenden 20 Jahre führte Fritz Selbach das renommierte Unternehmen, bevor es 1981 von der alteingesessenen Duisburger Handwerksfamilie Lankermann übernommen wurde.

Seit 1998 führt es der Mülheimer Glasermeister Dirk Lankermann. Wo früher die

traditionelle Glaskunst dominierte, hat sich heute eine große Vielfalt an Einsatzmöglichkeiten rund um das Glas entwickelt.

Im Vordergrund steht heute Sicherheitsglas, dessen vielfältige Einsatz- und Gestaltungsvarianten zu einer hohen architektonischen Freiheit beitragen. Die

besonderen Qualitätsmerkmale der Firma Glas Scholl sind die kompetenten Mitarbeiter, die in zahlreichen Fortbildungen und Messen ihr Wissen ständig aktuell halten. Das ermöglicht bei der Kundenberatung, der Planung und Ausführung sehr individuelle, innovative, aber auch konservative

Lösungen, anbieten und umsetzen zu können. Zum Unternehmen passt noch das gute alte Sprichwort: „Bei uns ist der Kunde König“. Gerne werden die Kunden in ihrem Zuhause, in der Glasausstellung sowie am Telefon freundlich und kompetent beraten. Von der Glasreparatur mittels Kran im

15. Obergeschoss über die Wohnungs-Glas-Reparatur bis hin zum modernen konstruktiven Glasbau ist der Meisterbetrieb Glas Scholl im Raum Duisburg und Umgebung führend tätig.

Ganzglas-Duschen, -Raumteiler, -Schiebe und Dreh-Türen, farbige, digitalbedruckte oder auch LED beleuchtete Spritzschutz oder Wandverglasungen, Glas-Theken, -Tische, -Büroabtrennungen, Fassadenscheiben sowie Geländer, Absturzsicherungen, Treppen und begehbare Glas umfassen das Arbeitsgebiet der modernen Glaserei.

Besuchen Sie die schöne Ausstellung in Duisburg, direkt hinter der Innenstadt, an der Paul-Rücker Straße 12. Wir sind täglich in Mülheim im Einsatz. Tel: 0208/5890 000.



**Glas Scholl**  
InH. Dirk Lankermann